



浄財および弊社からの寄付金（ご利用金額の一部に相当する金額を全額AJで負担しAMDAへ提供させていただく）の累計額は、実に3,200万円を超えました。AMDAの医師・スタッフの皆さまは、国際人道支援の名のもと勇敢に立ち向かわれ、その志は郷土の誇りです。弊社も同じく岡山の企業として、各地で活躍される皆さまを岡山の地に企業活動（AJ・AMDAカード）を通じて支援し、その輪を広げていきたいと経緯と抱負を述べました。

全日信販株式会社は、岡山の土壌よりAMDA組織の国際人道支援活動を広めていくパートナーとして縁の下の力持ちの役割を担っており、今後もAJ・AMDAカードを県内外にアナウンスし続けていく事が必要であ

ると考えております。

また、最近「AJ・AMDAカード」をご利用される会員様も、ポイント寄付金にされる方が増えてきていることも、国際人道支援の環が小さなことからコツコツと確実に広がっている証しと云えるでしょう。

全日信販株式会社として、より多くの方に会員になっていただけるように推進を図り拡大に努めることで、皆様とともにAMDA組織の活動を広くサポート出来ますように願っています。ぜひ一緒に参加してみたいかがでしょうか。



Check!

AJ・AMDAカード
ご利用により、
世界救済活動へ
ご参加いただけます。

ショッピング、キャッシング
ご利用額に応じて
全日信販の負担により
資金援助。

「AJ・AMDAカード」をご利用いただいた場合に、ご利用額に応じて援助金（全額AJ負担）をAMDAへ寄付させていただきます。現金や、他のカードでお買物されるかわりに「AJ・AMDAカード」をご利用いただくだけで、自動的に資金援助が行われる仕組みとなっています。



「AJ・AMDAカード」についての詳しい内容は、

AMDAカード

検索

国際医療ボランティア組織として、国内外で活動しているAMDA（代表・菅波茂氏／本部・岡山市）。今年7月にパキスタンで発生した洪水被害に対して、AMDAが行なった緊急医療支援活動の報告会が、10月13日に岡山国際交流センターで行われました。会見に先立

ち、全日信販株式会社 本社営業部から3名が出席し、部長・岩村達也より菅波代表へ寄付金の贈呈式が行なわれました。

冒頭の挨拶では、『1996年に当社が発行開始した「AJ・AMDAカード」も今年で15年目、贈呈式も今回で29回目となります。会員様、協賛企業様からの